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Esta noche vamos a leer el siguiente párrafo del sermón del hermano Branham sobre La 

Señal predicado el 1 de septiembre de 1963. Pasemos al párrafo 101 y leeremos nuestro 

texto. 
  
101 Ahora, ahora, ¡de todo Egipto! Y ahora fíjense a medida que vemos lo que ellos 

hicieron, a medida que vemos el tiempo aproximándose, nos es mandado a hacer lo 

mismo. ¿Sabían Uds. eso? Noten lo que dijo el profeta. Y vamos a leer ahora, si desean 

leer, en Hebreos, el capítulo 10. Y si desean leer conmigo, quiero leer aquí uno o dos 

versículos antes de continuar. Hebreos el capítulo 10, y empecemos en el versículo 26 

del capítulo 10 de Hebreos. No, yo estoy…Veamos. Sí. ¡Sí señor! Los Hebreos, el 

capítulo 10, y el versículo 26, ¿ven? Porque si pecáremos voluntariamente después de 

haber recibido… Veamos, ¿tendré esto correctamente? Sí. Allí es. Sí. …si pecáremos 

voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda 

más sacrificio por los pecados, sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de 

fuego que ha de devorar a los adversarios. (¡Miren aquí!) El que viola la ley de Moisés, 

por el testimonio de dos o tres testigos muere irremisiblemente. ¿Cuánto mayor castigo 

pensáis que merecerá, el que pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre 

del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? —el cual 

vino de la sangre. 
  
Oremos... 
  
Si queremos entender lo que el hermano Branham está comentando aquí, tenemos que 

entender exactamente de qué estaba hablando el apóstol Pablo aquí. 
  
Por lo tanto, esta noche daremos un breve mensaje sobre algunas palabras clave que el 

apóstol Pablo usa en esta porción de las Escrituras para que podamos comprender mejor 

de qué se trata todo esto. Porque después de todo, escuchamos a Pablo hablar esto en el 

Alfa y el hermano Branham se refiere a ello en el Omega, entonces sabemos que esta 

Escritura es de vital importancia que la entendamos porque pertenece a la hora en que 

nosotros vivimos. 
  
Uds. podrían decir: ¿Cómo cree Ud. que esto se relaciona con esta hora? Porque el apóstol 

Pablo acababa de hablarnos en el versículo 25 palabras que son muy específicas del 

tiempo del fin. 
  
Hebreos 10:25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino 

exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. 
  
¿Qué día? El día de nuestro Señor, el tiempo del juicio, el día del juicio que viene. Y 

como sabemos que el Juez está aquí, e incluso le han tomado una fotografía, entonces 

tenemos que saber que el Juez ha venido para comenzar el juicio. 



  
Por lo tanto, leamos juntos los versículos 25 y 26 tal como fueron escritos, para tener una 

mejor idea que nos muestre que esto es para la gente del tiempo del fin. Y dado que estas 

palabras fueron escritas en una carta, el apóstol Pablo no les asignó ningún versículo, pero 

eso se hizo en una fecha mucho posterior cuando las cartas del Nuevo Testamento se 

compilaron como epístolas. 
  
Hebreos 10:25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino 

exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. 26 Porque si 

pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya 

no queda más sacrificio por los pecados, 27 sino una horrenda expectación de juicio, y 

de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios. 28 El que viola la ley de Moisés, 

por el testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. 29 ¿Cuánto mayor 

castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda 

la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? 
30 Pues conocemos al que dijo: Mía es la venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y 

otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. 31 ¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios 

vivo! 
  
Ahora, hagamos un estudio rápido de estas palabras que he subrayado para que podamos 

comprender mejor lo que nos está diciendo el apóstol Pablo. 
  
Noten que Pablo habla de afrenta al Espíritu de Gracia. La palabra afrenta fue traducida 

de una palabra griega enubrizo y significa insultar, o mostrar desprecio y tratar con 

desprecio. 
  
Ahora, lo que ellos desprecian y tratan con menosprecio es al Espíritu de Gracia. El 

mismo Espíritu de Gracia que nos salva lo desprecian, lo que significa que lo miran con 

desprecio, desdén y como si no valiera nada. 
  
La misma Gracia que fue proporcionada en la cruz cuando Jesús, el primogénito de Dios, 

derramó Su propia sangre y murió por nosotros es menospreciada por estas personas que 

voluntariamente no creen. 
  
Oh, Dios mío, ¿cuándo el mismo Dios que creó el Universo envió a Su Hijo Jesús, nacido 

de manera única, para morir en nuestro nombre, y a estas personas del tiempo del fin no 

les importó? Sólo hay una cosa adecuada para ellos y es el juicio. 
  
Quizás yo debería decirlo de otra manera. Cuando uno sabe que es culpable y ha entrado 

en la sala del juez, en lugar de pedir clemencia, insultan como vemos tantas veces en 

nuestras salas de audiencias hoy. 
  
Muestra que estas personas están totalmente dementes, ya que sabemos que es una de las 

condiciones del tiempo del fin que el hermano Branham dijo que indicaría que estamos 

en el fin. 
  
Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la 

verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, 
  



Porque no creemos voluntariamente. Eso significa que se le ha mostrado la verdad y sabe 

que está equivocado al hacer lo que hace y sigue adelante y de todas maneras lo hace. 
  
Cuántas personas viven correctamente en este Mensaje, y cuántos ministros se han 

divorciado de sus esposas y se han vuelto a casar con la esperanza de encontrar algún 

resquicio que los lleve al cielo. Habla de locura. Y he tenido que lidiar con situaciones 

como esta en el extranjero con ministros, y es tan repugnante que a veces simplemente 

me gustaría irme al desierto y no salir hasta que el Señor me llame a casa. 
  
Pero él no me llamó para ser profeta o seguramente me iría ahora mismo. Él me ha 

llamado como Apóstol y como Apóstol debo ocuparme de estas cosas. Nosotros, como 

ministros que trabajamos juntos en los campos extranjeros, hemos tenido que sacar a 

ciertos pastores de la protección de la sangre, porque han demostrado por su propia 

conducta que han "¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo 

de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere 

afrenta al Espíritu de gracia?” 
  
Ud. dice que no, esos son los incrédulos los que están ahí fuera. No, Ud. está equivocado, 

esos son los incrédulos que tienen razón en este Mensaje, hombres y mujeres que dicen 

creer en la Aclamación o el Mensaje que Dios mismo bajó con ellos. Y saben que deben 

hacer lo correcto y simplemente no lo hacen. Y no tienen excusa. 
  
Sanidad Divina P:52 [54-0620E] 52 Mire aquí. Hebreos 10 dice esto: “El... (Ya estoy 

terminado) Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el 

conocimiento de la verdad, ya no queda sacrificio por el pecado.” Hebreos 10, creo que 

el 47 [vs.26-Trad.]. ¿Es correcto? “Porque si pecáremos voluntariamente después de 

haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda sacrificio por el pecado, Sino 

una horrenda esperanza de juicio, y hervor de fuego que ha de devorar a los 

adversarios”. Ahora, ¿Qué es pecar voluntariamente? “Aquel que peca” y ¿Qué es 

pecado? Es incredulidad. Aquel que le da la espalda a la verdad cuando se le es 

presentada ya no queda sacrificio por el pecado. ¿Alguna vez leyeron eso? aquel que 

descree voluntariamente después que se le ha presentado la verdad porque su iglesia 

cree distinto. Es allí cuando Ud. cruza la línea. Aquel que peca voluntariamente después 

de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda sacrificio por el pecado". 
  
Entonces vemos que William Branham coloca esto en el contexto de la incredulidad en 

la verdad cuando se le presenta, cuando voluntariamente se alejan de ella, ahí mismo 

cruzan la línea de la gracia a la desgracia. 
  
La Señal P:28 64-0208  28  Leemos aquí en Hebreos, el capítulo 10, versículo 26, “Si 

pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la Verdad, ya 

no queda más Sacrificio por el pecado, sino una horrenda expectación de juicio, y de 

hervor de fuego que ha devorar a los adversarios”. Si descreemos voluntariamente 

después de tener un conocimiento de la Verdad, no hay más Sacrificio por el pecado. 

¡Piensen en eso! No importa lo que Ud. esté pensando en su corazón, la señal nunca 
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puede ser aplicada; si Ud. la rechaza la última vez, entonces no puede ser aplicada. “El, 

porque el que peca o descree voluntariamente”. 
  
Entonces estamos hablando de una ignorancia deliberada. Saben que no es así, pero de 

todos modos eligen no creer. 
  
Luego Jesús Vino y Llamó P:37  64-0417 37 Pero en Esto, cuando realmente ponemos 

las manos sobre nuestro Sacrificio, Jesús, y sentimos en nuestros corazones que somos 

culpables, y sabemos lo que estamos haciendo. La Sangre de aquel Sacrificio, la Vida 

que estaba en aquella Sangre era Dios Mismo, entonces viene otra vez sobre usted, el 

Espíritu Santo. Usted se hace un hijo de Dios, entonces, sin más consciencia del pecado. 

Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado. Él no puede pecar. La simiente 

de Dios está en él. Él no puede pecar. Ya no tiene más deseo de pecar, en absoluto. 

Entonces mientras uno desee pecar, está culpable de ello. Pero cuando ya no tiene más 

deseo, si hace algo mal, entonces no lo hace voluntariamente. Hebreos 6 dijo, “si 

pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya 

no queda más sacrificio por los pecados.” Pecar voluntariamente. Entonces si uno 

continuamente quiere pecar, con intención, hay algo mal con su experiencia. 
  
Por lo tanto, al entender Hebreos 10 tenemos que entender también que habla de la 

apostasía del tiempo del fin. 
  
Y la apostasía de "La Fe ", dado que "la fe es una revelación", entonces la apostasía es 

en realidad una "apostasía de la revelación de Jesucristo". 
  
1 Timoteo 4:1 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos 

apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; 

Noten entonces, la apostasía es de “LA FE”, la revelación, y como solo hay una fe porque 

hay un Señor, entonces esa apostasía es de la revelación de ese Un Señor, que es la 

Revelación de Jesucristo. 
  
2 Tesalonicenses 2:3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que 

antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 
  
Colosenses 1:16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y 

las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean 

principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él. 17 Y él es antes 

de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; 18 y él es la cabeza del cuerpo que 

es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo 

tenga la preeminencia; 19 por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud,  
  
Por lo tanto, tenemos que entender que esta apostasía del tiempo del fin le concierne a 

Él, Porque en él fueron creadas todas las cosas, todo fue creado por medio de él y para 

él. Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; Y esta apostasía se 

refiere al alejamiento de los creyentes de una Revelación centrada en Cristo a 
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otra revelación centrada. Y luego nos da algunos ejemplos de ese cambio que él llama 

doctrinas de demonios. 
  
Pablo nos dice en Timoteo que este alejamiento de la revelación centrada en Cristo hacia 

otra fe centrada se produce a través de espíritus seductores y doctrinas de demonios. 
  
Por lo tanto, para entender esta apostasía, enumeraré como punto número uno, Todas las 

cosas están sujetas a Él y Punto número Dos Y todas las cosas evolucionan alrededor de 

Él o están en reacción a Él. Y puesto que todos los eventos del tiempo del fin están todos 

sujetos a Él y todos evolucionan alrededor de Él, y están en reacción a Él, (Su Presencia), 

entonces, todos los eventos que constituyen el fin no pueden comenzar sin Su Presencia 

como el catalizador para el fin. 
 

Por lo tanto, no podría haber una Apostasía de La Fe, a menos que haya un "La Fe", para 

empezar y Su presencia haya venido a vindicar esa "La Fe". 
  
1 Timoteo 6:3-8   Si alguno enseña otra cosa, y no se conforma a las sanas palabras de 

nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad, 4 está envanecido, 

nada sabe, y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen 

envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas, 5 disputas necias de hombres corruptos 

de entendimiento y privados de la verdad, que toman la piedad como fuente de ganancia; 

apártate de los tales. 6 Pero gran ganancia es la piedad acompañada de contentamiento; 

7 porque nada hemos traído a este mundo, y sin duda nada podremos sacar. 8 Así que, 

teniendo sustento y abrigo, estemos contentos con esto. 
  
Noten que Dios no quiere que contengamos con los demás. Pablo habla de los que 

contienden por cuestiones y contiendas de palabras, y conjeturas y disputas de hombres 

que están desprovistos de la Verdad, y Pablo continúa diciendo, apártate de tales. 
  
Pablo también dijo en 2 Timoteo 2:12-19 Si sufrimos, también reinaremos con él; Si le 

negáremos, él también nos negará. 13 Si fuéremos infieles, él permanece fiel; Él no 

puede negarse a sí mismo. 14 Recuérdales esto, exhortándoles delante del Señor a que 

no contiendan sobre palabras, lo cual para nada aprovecha, sino que es para perdición 

de los oyentes. 15 Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que 

no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad. 16 Mas evita profanas 

y vanas palabrerías, porque conducirán más y más a la impiedad. 17 Y su palabra 

carcomerá como gangrena; de los cuales son Himeneo y Fileto, 18 que se desviaron de 

la verdad, diciendo que la resurrección ya se efectuó, y trastornan la fe de algunos. 19 

Pero el fundamento de Dios está firme, teniendo este sello: Conoce el Señor a los que 

son suyos; y: Apártese de iniquidad todo aquel que invoca el nombre de Cristo. 
  
Entonces vemos que esta apostasía conducirá a vanas palabrerías de los 

hombres, quienes se esforzarán, se quejarán y pelearán por el significado de las palabras, 

y plantearán preguntas que generarán contiendas. Pero se nos advierte que nos 

mantengamos alejados de ellos. Y la apostasía está marcada por ese tipo de 



comportamiento. El apóstol Pablo dijo: "Mas evita profanas y vanas palabrerías, porque 

conducirán más y más a la impiedad”. 
  
La palabra evitar significa mantenerse alejado de ello. Y de lo que debemos alejarnos son 

de profanas y vanas palabrerías, Y la palabra Profanas significa "irreverente y 

abusivo". En otras palabras, tenemos que simplemente escuchar la forma en que ellos 

hablan, y si no pueden mantener una conversación civilizada sin volverse arrogantes y 

soltarse la boca, y comenzar a insultar, entonces simplemente debemos alejarnos de 

eso. Y la palabra vanas palabrerías significa discusiones infructuosas, charlas sin 

sentido. Por lo tanto, a menos que su discusión sea algo que produzca frutos y salve la 

vida o corrija el error, entonces déjelo en paz. Son vanas palabrerías. 
  
En otras palabras, tenemos que mirar los motivos y objetivos de quienes están discutiendo 

antes de lanzarnos a la discusión, porque a menos que ellos busquen sinceramente la 

verdad, no podremos ayudarlos. Ya han tomado una decisión y lo único que quieren hacer 

es provocar una pelea. 
  
Y Pablo predijo: "porque conducirán más y más a la impiedad. 17 Y su palabra 

carcomerá como gangrena o úlcera;” ¿Y qué produce una úlcera? Un dolor punzante en 

el estómago. 
 

En otras palabras, Pablo está diciendo que no se obtiene nada bueno de mantener 

conversaciones con personas irreverentes e impías. Lo único que producirá es una 

sensación de hundimiento en el estómago. 
  
Ahora, el apóstol Pablo nos dio un ejemplo de esta apostasía en su día en 2 Timoteo 

4:10 porque Demas me ha desamparado, amando este mundo, y se ha ido a Tesalónica. 

Fíjense que nunca más volverá a saber de Demas en el resto de las Escrituras. Y observen 

que Pablo nos deja saber que el motivo de la apostasía de Demas fue que amaba al mundo 

y las preocupaciones del mundo más que la Verdad de Dios.      
  
Nuevamente vemos otro ejemplo de apostasía dado por el mismo Jesucristo en Lucas 

9:62 Y Jesús le dijo: Ninguno que poniendo su mano en el arado mira hacia atrás, es 

apto para el reino de Dios. 
  
Vemos otro ejemplo más de la apostasía en el Libro de Hechos 7:39 al cual nuestros 

padres no quisieron obedecer, sino que le desecharon, y en sus corazones se volvieron 

a Egipto, 40 cuando dijeron a Aarón: Haznos dioses que vayan delante de nosotros; 

porque a este Moisés, que nos sacó de la tierra de Egipto, no sabemos qué le haya 

acontecido. 
  
Ahora, puesto que sabemos que habrá una apostasía, entonces sería bueno entender que 

habrá un castigo que Dios tiene para aquellos que son intencionalmente ignorantes. Pues 

estas personas son renegados lo que se define como "aquel que se aparta de La Fe". 
  
Lo opuesto a alejarse sería acercarse. Santiago nos dice en Santiago 4:8 Acercaos a Dios, 

y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, 



purificad vuestros corazones. 9 Afligíos, y lamentad, y llorad. Vuestra risa se convierta 

en lloro, y vuestro gozo en tristeza. 10 Humillaos delante del Señor, y él os exaltará. 11 

Hermanos, no murmuréis los unos de los otros. El que murmura del hermano y juzga a 

su hermano, murmura de la ley y juzga a la ley; pero si tú juzgas a la ley, no eres hacedor 

de la ley, sino juez. 12 Uno solo es el dador de la ley, que puede salvar y perder; pero tú, 

¿quién eres para que juzgues a otro? 
  
En otras palabras, está diciendo: 7-10 Así que deja que Dios haga su voluntad en ti. Grita 

un no fuerte al Diablo y mira cómo se escabulle. Di un sí en voz baja a Dios y no tardará 

en llegar. Deja de caer en el pecado. Purifica tu vida interior. Deja de jugar en el campo. 

Toca fondo y llora a mares. Se acabó la diversión y los juegos. Ponte serio, muy serio. 

Arrodíllate ante el Maestro; es la única forma de ponerte en pie. 
  
Noten que nos dice que, si Ud. se acerca a Dios, Él también se acercará a Ud. Si corre 

hacia Dios, Él correrá hacia Ud. Pero también nos dice en 1 Crónicas 28:9 mas si lo 

dejares, él te desechará para siempre.  
  
1 Crónicas 28:9 porque Jehová escudriña los corazones de todos, y entiende todo 

intento de los pensamientos. Si tú le buscares, lo hallarás; mas si lo dejares, él te 

desechará para siempre.  
  
Por eso Hebreos 6 es tan importante para nosotros, porque esta es la hora de "la 

iluminación definitiva", y si Ud. abandona esta iluminación definitiva, Dios le abandonará 

para siempre como dice en el Salmo 1:4-6 No así los malos, Que son como el tamo que 

arrebata el viento. 5 Por tanto, no se levantarán los malos en el juicio, Ni los pecadores 

en la congregación de los justos. 6 Porque Jehová conoce (el Señor guarda) el camino de 

los justos; Mas la senda de los malos perecerá. (Esa palabra perecer fue traducida de la 

palabra hebrea aw-bad, que significa que son abandonados para sí mismos).    
  
Entonces ésta es la hora del abandono total. Los hombres abandonan a Dios y Dios los 

abandona a ellos, y nunca les permite volver al arrepentimiento o cambiar de opinión 

nuevamente. Entonces se acabaron, lo están. 
  
Ahora, ¿a qué me refiero con eso? Déjenme explicarles... 
  
Preguntas Y Respuestas COD 54-0103M P:32 Ahora, fíjese entonces cuando ellos 

fueron llevados cautivos a Babilonia fue porque ellos trataron de personificar a las 

naciones del mundo. Y qué cuadro tan hermoso de la iglesia hoy día tratando de 

personificar al mundo, compartiendo su manera de vivir. La iglesia vive casi igual que 

el mundo, se comporta como él, y todo lo demás, y reclama ser la Iglesia. Ud. no puede 

hacer eso. No, señor. Su misma vida prueba lo que Ud. es. Lo que Ud. es…Como dije al 

principio, lo que Ud. es allá es lo que Ud. refleja aquí. Lo que Ud. es, lo que su cuerpo 

celestial o terrenal es, lo que su cuerpo celestial es allá es lo que Ud. está reflejando 

aquí. Lo que Ud. es en el mundo espiritual, es lo que Ud. es aquí. Si Ud. todavía es 

vulgar en el mundo espiritual, Ud. es vulgar aquí. Si Ud. todavía tiene malicia, envidia 

y contienda, Ud. tiene eso en el mundo espiritual, y lo está reflejando aquí. Pero si todo 



su ser interno ha sido limpiado y purgado, eso demuestra que Ud. tiene un cuerpo allá 
(esperando), que ha sido limpiado y purgado, y que está repercutiendo en la carne. ¿Lo 

ve Ud.? ¿Ve?, así es. “Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, tenemos uno 

esperando”. ¿Ve? 
  
El Quinto Sello 63-0322 P:123 Él todavía era profeta. ¿Ven? Y éstos todavía son 

profetas. Ahora, nos vamos a profundizar más en eso en unos momentos, Dios mediante. 

¿Ven? ¡Oh, hermano, cómo amo esa Palabra! Con razón: “No sólo de pan vivirá el 

hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios”. Estos dos profetas, según la 

repetición de sus obras, son Moisés y Elías. Esas cosas siempre han sido su ministerio. 

Ahora note, igual como habían hecho. Eso no los cambió. Recuerden, estos dos nunca 

murieron. Miren por unos momentos. Ahora, antes de pasar adelante, no vayan a 

confundirse. No vayan a confundir el quinto ministerio de Elías con su cuarto ministerio. 

Como les he estado diciendo, la iglesia gentil está esperando a Elías. Correcto. Y ahora 

acá está con los judíos. Recuerden, no puede venir solamente cuatro veces; ese es el 

número del enemigo. Tiene que venir cinco veces. 
  
El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:225 ¡Oh, 

hermano, hermana! La muerte no lo cambia a uno. La muerte sólo cambia el lugar de 

morada de uno. ¿Ven? Recuerden, Samuel, cuando él estaba muerto y había estado 

sepultado por dos años, él estaba en el Paraíso. Y la bruja de Endor lo llamó, y Saúl lo 

reconoció; y ella lo reconoció, también, y se postró sobre su rostro. Él no había 

cambiado, en lo absoluto. Él todavía era el mismo Samuel, después de haber estado 

muerto dos años, y él todavía era un profeta. Él dijo: “Mañana caerás en batalla, tu hijo 

contigo, y para esta hora mañana en la noche estaréis conmigo”. Y eso es exactamente 

lo que sucedió. ¿Ven? Y cuando Moisés regresa, y Elías, durante Apocalipsis 11, ellos 

todavía serán profetas. ¡Aleluya!  
 

El Quinto Sello 63-0322 P:122 Vean, cuando el hombre muere, su condición o estado 

no cambia. Su forma de ser no cambia. Miren, cuando—cuando, antes… Cuando Saúl 

había apostatado, y no habían profetas en la tierra, y él no entendía lo que debía hacer, 

y estaba en un verdadero aprieto. Estaba por salir a la guerra. Y él fue a la adivina o 

bruja de Endor. Ahora, allá bajo la sangre de becerros y machos cabríos ella podía hacer 

eso. Ella llamó al espíritu de Samuel. [1 Samuel 28:7—25] Y cuando Samuel apareció, 

allí estaba, en su manto de profeta. Y no solamente eso, pero todavía era profeta. 

Preguntó: “¿Por qué me has inquietado de mi descanso”, vean, él dijo, “siendo que te 

has hecho enemigo de Jehová”? Dijo, “Para este tiempo mañana por la noche caerás en 

la batalla. Y para esta hora mañana en la noche, tú estarás conmigo”. Y así sucedió, 

exactamente.  
  
¿A Quién Iremos? 60-0606 P:66 Ahora, escuche, mi amigo. Si Ud. muere sin el Espíritu 

de Vida en Ud., Ud. no se puede ir a ese Lugar. Escuche: como dije en el principio, la 

muerte no cambia el espíritu de Ud. Únicamente cambia el lugar de morada de Ud. Yo 

estaba enseñando sobre eso hace unas cuantas noches. Y llegué a este punto en donde 



Saúl, cuando él había desobedecido a Dios... Y el Urim y Tumim no le respondía, ni 

tampoco un profeta profetizaba ni le podía contestar. El ni podía aun tener un sueño de 

parte del Señor. Y él fue allá e hizo que la adivina de Endor llamara al espíritu de Samuel. 

Y Samuel había estado muerto por diecinueve años (yo acabo de investigarlo para saber 

de seguro). Él había estado muerto por diecinueve años. Y cuando la adivina de Endor 

llamó al espíritu de Samuel, él no había cambiado su apariencia. Él todavía estaba 

parado allí, delgado, con un manto en su hombro. No únicamente eso, sino que su vida 

no había cambiado para nada; él todavía era el mismo Samuel y todavía era un profeta. 
  
Habla A Este Monte 57-1215 P:32   Cuando la adivina de Endor invocó el espíritu de 

Samuel, él se paró en sus túnicas de profeta, y él todavía era un profeta. Él le dijo lo 

que pasaría el día siguiente. Ciertamente. La muerte no cambia al hombre, sólo cambia 

su lugar de morada. Si Ud. es un pecador cuando muere aquí, un incrédulo… Oh, Ud. 

pudiera ser un miembro leal de la iglesia. Pero si Ud. muere en su incredulidad, no hay 

nada para Ud. sino el ser condenado. Si Ud. muere en la fe, eso es lo que lo salva. Tu fe 

te ha salvado. Tiene que entrar en vida eterna porque su vida eterna es su fe en Dios, la 

misma cosa. Que el Señor conceda bendecirnos esta noche ahora, en estos momentos 

siguientes del resto de la reunión. 
  
El Quinto Sello 63-0322 P:162 Miren. Fíjense en Moisés y Elías. Después que Moisés 

había muerto y Elías había sido levantado al Cielo, ambos aparecieron sobre el Monte 

de la Transfiguración con sus sentidos de habla, oído y entendimiento; y hablaron con 

Jesús antes de Su crucifixión. Ahora, ¿qué clase de cuerpo tenían? Fíjense en Samuel, 

después de haber estado muerto por casi dos años; fue llamado de nuevo a la-la cueva 

aquella noche por la bruja de Endor, y habló con Saúl con idioma; escuchó a Saúl, le 

habló, y tuvo conocimiento de cosas que iban a acontecer en el futuro. Su espíritu aún 

no había cambiado, él todavía era profeta. 
  
Y nuevamente de Jairo Y La Sanidad Divina 54-0216 P:37 El diablo está intentando 

asustarlo a Ud. con algo. Y él está tratando poner algo en alguna parte, dice: “Algunos 

de estos días serás esto” Lo eres ahora. Fíjese, somos hijos de Dios. Estamos sentados 

en lugares celestiales ahora. Fíjese, tenemos todos los poderes en el cielo y la tierra, 

¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos 

ahora. Estamos…. Ahora mismo somos los hijos de Dios. “No aparece que lo fuéramos, 

pero sabemos que seremos como Él” Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es 

en alguna parte. “Aquellos a quien Él llamó, Él justificó” ¿Es correcto? “Aquellos a 

quien Él justificó, Él glorificó” Ya en la presencia del Padre, tenemos un cuerpo 

glorificado. Fiu. ¿No es eso profundo? Muy bien. Descubriremos si es cierto o no. “Si 

este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos un esperando” ¿Es correcto? Es 

correcto. Entonces ahora mismo, lo que somos allá es un reflejo. Aquí, lo que somos 

aquí es un reflejo de lo que somos en alguna parte. Entonces, si sus obras son 

diabólicas ya sabe de dónde vienen. Ud. sabe dónde está el otro cuerpo esperando. 
  
Y eso no se refiere sólo a un profeta, sino que nos concierne a todos nosotros. 
  



La Puerta Al Corazón 58-0112E P:4 Y para Uds. los otros hermanos ministros que 

han estado en las reuniones; algún día cuando todo termine, y sólo pensar, cuando todos 

estos grandes coros se reúnan, ¿No será Maravilloso? Uds. pudieran decir: “Hermano 

Branham, ¿Cree Ud. que todavía tendrán su talento?” Ciertamente. Seguro. A ellos se 

les dio para siempre. Si se fijan, cuando la bruja de Endor llamó el espíritu de Samuel, 

él todavía era un profeta. Así que, la muerte sólo nos muda de un lugar diferente de 

residencia. Esto sólo es por un corto rato, y ese es eterno. Así que miramos a ese Día. 
  
La Señal De La Simiente Del Tiempo Del Fin 62-0319 P:10 Entonces dirán: “Bueno, 

Jesús sanó a los enfermos”. Él es la Palabra. Él es la Palabra. Cuando Ud. recibe la 

Palabra, Ud. recibe a Jesús, porque Él es la Palabra. “La Palabra fue hecha carne y 

habitó entre nosotros”. Creemos eso, ¿no es cierto? Cada porción de Ella. Creemos que 

Cristo es la Palabra de Dios manifestada; y creemos que Su Novia debe ser la misma 

cosa. Creemos que ella debe creer cada porción de la Palabra y tener esa Palabra en 

ella, porque ella es parte del cuerpo. Ella es el cuerpo mientras que Él es la cabeza. Y 

cuando Él murió, y resucitó de entre los muertos, y resucitó, y se sentó en las alturas de 

la majestad de Dios, sobre Su trono, a la diestra de la Majestad, entonces... Y nosotros 

somos Sus delegados. Y nos consideramos muertos, y sepultados mediante el bautismo, 

resucitados con Él, y ahora mismo sentados con Él, en lugares celestiales en Cristo 

Jesús. Eso nos haría gritar, ¿no es cierto? Piensen en eso. Estamos, no estaremos; 

estamos ahora. Ahora somos hijos de Dios; ahora somos hijas de Dios. No que nos 

sentaremos; estamos ahora mismo sentados.  
  
Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 COD 57-1002 P:39 Así que se 

necesitaba Uno sin culpa, para que lo hiciera. Y el Único que no era culpable era Dios 

mismo. Y Dios tuvo que descender y venir a ser hombre (y El vino en la forma de Cristo) 

para anclar el aguijón de la muerte, para sacar el aguijón de la muerte, para redimirnos, 

para que…no por nuestras obras o por nuestra bondad (no tenemos nada), pero por Su 

gracia, para salvarnos. Luego recibimos de Su Vida dentro de este cuerpo mortal, y 

ahora somos hijos e hijas de Dios, y tenemos Vida Eterna dentro de nosotros. Nosotros 

somos hijos e hijas de Dios. Por lo tanto, Jesús estando vivo… Y ningún hombre, no 

importa cuán pecador o cuán bueno sea, cuando él tiene que…cuando él deja esta 

tierra, no está muerto. Él está en alguna otra parte. Pero él tiene una vida que perecerá, 

después que sea castigado en el infierno por sus obras, él…pero esa vida tiene que 

cesar. Solamente hay un tipo de Vida Eterna. 
  
Hebreos 6. Hebreos 6 nos dice cómo todas las cosas están congeladas en el espacio y el 

tiempo, para nunca cambiar, para nunca más poder arrepentirnos o cambiar de 

nuevo. Ustedes con el Espíritu Santo, con la Vida eterna, Vida que nunca cambia, y los 

que se alejaron de La Revelación de Jesucristo, se cristalizaron para siempre. ¡Oh 

hermano! 
  
Y Dios dijo en Isaías 1:28 Pero los rebeldes y pecadores a una serán quebrantados, y 

los que dejan a Jehová serán consumidos.  
  



Entonces su destino está encerrado y no pueden arrepentirse y alejarse de su destino, 

porque se han alejado de la Verdad. Y han entrado en la maldición como vemos 

en Jeremías 17:5 Maldito el varón que confía en el hombre, y su corazón se aparta de 

Jehová.  
  
Ezequiel 3: 20 Si el justo se apartare de su justicia e hiciere maldad, y pusiere yo 

tropiezo delante de él, él morirá, ¿por qué? Debido a Hebreos 6. La maldad es una 

ignorancia deliberada. y se vuelven Ignorantes porque ignoran la Verdad. Y cruzan esa 

línea y cuando lo hacen, todo termina, ya no pueden cambiar.   
  
Hebreos 10:26   Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el 

conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados,  
  
Se acabó, han sobrepasado la línea y les ha sellado a sí mismo lejos de la misericordia 

para siempre. Les ha cristalizado en el continuo espacio-tiempo y nunca será capaz de 

recibir un cambio o la mente del cuerpo. Está condenado para siempre, lo que es aquí es 

un reflejo de hacia dónde se va. 
  
27 sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los 

adversarios. 28 El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos 

muere irremisiblemente. 29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que 

pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue 

santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? 30 Pues conocemos al que dijo: Mía 

es la venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. 

31 ¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo! 
  
Ezequiel 18:24 Mas si el justo se apartare de su justicia y cometiere maldad, e hiciere 

conforme a todas las abominaciones que el impío hizo, ¿vivirá él?  
  
Ud. sólo se engaña si cree que Dios le perdonará, cuando voluntariamente afrenta al 

Espíritu de Gracia y considera la sangre como algo común que su arrogancia puede 

pisotear. 
  
Ezequiel 18:26 Apartándose el justo de su justicia, y haciendo iniquidad, él morirá por 

ello; por la iniquidad que hizo, morirá.  
  
Juan 15:6 El que en mí no permanece, será echado fuera como pámpano, y se secará; 

y los recogen, y los echan en el fuego, y arden. Sólo carne de cañón, eso es todo.    
  
Preguntas Y Respuestas COD 54-0103E P:97 Lo que Ud. es…Quédese con esto en su 

mente. Ya voy a terminar. Pero lo que Ud. es aquí es una señal de lo que Ud. es en 

alguna otra parte. Uds. Cristianos, siempre quisieron andar en perfección. Hay 

perfección, pero esta perfección no es de esta vida. Pero cada hombre y mujer que es 

Cristiano aquí, cada persona que es Cristiana aquí, ya está glorificada en la Presencia 

de Jesucristo. Y Ud. tiene otro cuerpo. Ud. no lo tendrá algún otro día, Ud. lo tiene en 

estos momentos. En estos momentos hay otro cuerpo esperando por Ud. si este muriera. 

Pudiera Ud. pensar en esto. Estudie esto por un minuto. ¿Sabe Ud. que cada uno de 



nosotros tal vez estaremos en eternidad antes que el sol salga en la mañana? Ahora, si 

Ud. no es Cristiano, mi amigo, solamente hay una cosa que queda para Ud. Ud. tiene que 

caminar de esa manera. Si Ud. está en ese camino, Ud. tiene que ir por ese camino. Si 

Ud. es un grano de maíz, Ud. producirá maíz. Si Ud. es una cizaña, Ud. produce vida de 

cizaña. Ahora, si Ud. ha estado o ha pertenecido a una iglesia en alguna parte que no 

sepa y que no enseñe, y que únicamente le permite venir a la iglesia y ser un miembro de 

la iglesia…Ud. pudiera decir: “Bueno, Hermano Branham, mi iglesia enseña que 

debemos aceptar a Jesucristo como nuestro Salvador personal. Si nosotros creemos en 

el Señor Jesucristo somos salvos”. Pero si su vida no se compara con eso, Ud. no es 

salvo todavía. 
  
Finalmente, para cerrar, leamos una cita del hermano Branham donde habló de Eclesiastés 

en su sermón, Compañerismo Por Redención 55-0403 P:27 Oigan al gran, al hombre 

más sabio, Salomón, y a todo el resto de ellos. Hablando en Eclesiastés, él dice: Oigamos 

la conclusión de todo el asunto: Teme a Dios, y cumple Sus mandamientos; porque esto 

es todo el deber del hombre”. Eso es todo el deber del hombre. 
  
Y en Eclesiastés 3:15 Salomón dijo: "Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; 

y Dios restaura lo que pasó". 
  
Oremos. 
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